

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Literasi keuangan syariah menjadi salah satu program OJK yang dijadikan fokus untuk melakukan peningkatan literasi keuangan syariah dengan salah satunya melalui mahasiswa. Mahasiswa adalah bagian dari salah satu masyarakat yang nantinya akan bekerja dan mulai mandiri dalam pengelolaan keuangannya. Melalui mahasiswa maka menjadikan fokus untuk melakukan edukasi lebih muda dilakukan mengenai pentingnya literasi keuangan syariah. Dengan alasan tersebut, maka penelitian tentang Pengaruh Lingkungan Keluarga Dan Angkatan Masa Studi Mahasiswa Universitas Islam Nahdlatul Ulama (UNISNU) Jepara Terhadap Literasi Keuangan Syariah ini dilakukan mengingat bahwa kampus yang berbasis Islam terbesar di jepara ini belum banyak yang meneliti tentang literasi keuangan syariah sehingga peneliti ingin mengetahui dan mengukur seberapa besar tingkat literasi keuangan syariah mahasiswa.

Berdasarkan hasil penelitian menyimpulkan bahwa dari kedua variabel hanya variabel lingkungan keluarga yang berpengaruh dan satu variabel angkatan masa studi tidak berpengaruh terhadap tingkat literasi keuangan syariah pada mahasiswa Universitas Islam Nahdlatul Ulama (UNISNU) Jepara.

#### **5.2 Saran**

1. Peneliti mengharapkan agar pembelajaran mata kuliah tentang keuangan khususnya syariah dilaksanakan dan di adakan di setiap fakultas agar menjadikan pengetahuan, pemahaman, dan pelaksanaan terhadap tingkat literasi keuangan syariah mahasiswa kedepannya lebih baik. Karena literasi keuangan syariah yang baik dapat mempengaruhi cara seseorang berfikir dan bertindak dalam keuangan serta kehidupannya
2. Peneliti mengharapkan agar menjadi tambahan informasi yang bermanfaat sebagai kajian Universitas untuk pendidikan dan dijadikan salah satu refrensi bagi kepentingan keilmuan dan masalah yang terkait di masa yang akan datang.
3. Untuk penelitian yang akan datang peneliti menyarankan untuk menambah variabel independen lainnya selain usia, lingkungan keluarga, dan angkatan masa studi yang tentunya dapat mempengaruhi variabel dependen literasi keuangan syariah, supaya lebih melengkapi penelitian ini karena masih ada variabel-variabel independen lain diluar penelitian ini yang mungkin bisa mempengaruhi tingkat literasi keuangan syariah pada mahasiswa Universitas Islam Nahdlatul Ulama Jepara.